



Abänderungsantrag

eingetragen in der Gemeinderatssitzung am 16. Juni 2016

von

GRin Mag.^a Andrea Pavlovec-Meixner

Betrifft: Abänderungsantrag zum Dringlichen Antrag von GRⁱⁿ Mag.a Alexandra Marak-Fischer

„Modelle zur Reduzierung des Motorisierten Individualverkehrs in Graz“

Das Land Steiermark wird höflich ersucht, die seit 2008 bestehende „Stadt-Land Arbeitsgruppe Umwelt“ damit zu beauftragen, gemäß Motivenbericht die Modelle „Autofreier Tag an bestimmten Tagen“, „Roadpricing“ und „Parkraumbewirtschaftung“ zur nachhaltigen Reduzierung des Motorisierten Individualverkehrs in Graz näher zu prüfen bzw. auszuarbeiten, und diese dem Grazer Gemeinderat zur weiteren Diskussion und Entscheidung vorzulegen.